

Medienmitteilung vom 1. April 2011

Ordentliche DV der FDP in Wollerau

Am Dienstag findet in der Aula des Schulhaus Riedmatt in Wollerau die ordentliche Delegiertenversammlung der FDP des Kantons Schwyz statt. Zentrale Themen sind die Kantonsverfassung und die Nomination von Parteipräsident Vincenzo Pedrazzini als Ständeratskandidat.

Am Dienstag 5. April um 19.30 Uhr werden die Liberalen in der Aula Riedmatt in Wollerau letztmals über die von ihrer Fraktion massgeblich mitgeprägten Kantonsverfassung diskutieren. Bereit an zwei Delegiertenversammlungen im letzten Jahr wurden die damaligen Fassungen von den Liberalen intensiv diskutiert und Anregungen zu Händen der Fraktion abgegeben. Es ist daher anzunehmen, dass die FDP des Kantons Schwyz zum bedeutenden Werk, über welches am 15. Mai an der Urne abgestimmt wird, Ja sagen wird.

Nachhaltigkeits-Initiative der JFSZ

Nach der Parolenfassung sind die National- und Ständeratswahlen von diesem Herbst das Thema. Wie schon vor zwei Wochen kommuniziert, wird die FDP des Kantons Schwyz ihre Nationalrats-Kandidatinnen- und Kandidaten in einer eigentlichen Kick off-Veranstaltung vorstellen. Am Dienstag wird dafür der Ständerats-Wahlkampf lanciert. Bereits vor zwei Wochen hatte die FDP Wollerau ihren früheren Präsidenten und heutigen Kantonalpräsident Vincenzo Pedrazzini portiert. Am Dienstag werden die FDP-Delegierten mit grosser Wahrscheinlichkeit ihren Präsidenten offiziell ins Rennen um einen der beiden Schwyzer Ständeratssitze schicken. Im letzten Teil der eigentlichen DV wird der Schwyzer Andreas Christan die Nachhaltigkeits-Initiative der Jungfreisinnigen des Kantons Schwyz (JFSZ) vorstellen. Anfangs März lancierten die Jungfreisinnigen an ihrer Generalversammlung diese Initiative, die in erster Linie eine zukunftsfähige Gebäudesanierung statt einer sinnlosen Bürokratie fordert. Nach dem politischen Teil findet am Dienstag in Wollerau noch die ordentliche Generalversammlung der FDP des Kantons Schwyz statt.

Text: Roger Bürgler